

纺织领域高质量科技期刊

ISSN 2096-1928
CODEN FXUUA4

服装学报

VOL.8 NO.3
第8卷 第3期
2023年6月

JOURNAL OF CLOTHING RESEARCH

主管单位：中华人民共和国教育部
<http://fzxb.paperonce.org>

主办单位：江南大学



服装学报

第八卷第三期

二〇二三年六月

服装学报

FUZHUANG XUEBAO

双月刊 1998年创刊 第8卷第3期(总第44期) 2023年6月出版

目次

· 服装工程 ·

明官服“四幅制”营造的节俭礼法 刘畅,刘瑞璞(189)

塑身衣宽裕量对其压力舒适性的影响 张逸霏,柯宝珠(196)

· 服装智造 ·

基于Python的女式衬衫版样自动化生成技术

..... 刘乐,任祥放,金鹏,沈雷,王军(201)

基于特征点自动定位的乳房形态参数提取 钟泽君,顾冰菲(211)

· 针织服装 ·

经编成形三列镂空网孔的形变分析与预测

..... 郭燕雨秋,董智佳,蒋高明,姚思宏(217)

基于正交实验优选涤纶/羊毛针织物吸湿速干性的工艺参数

..... 余佳文,丁艳然,张佩华,杨世滨(223)

· 服饰文化 ·

东方缙丝与西方缙毛的起源时序与成因探析 胡霄睿,孙丰鑫(229)

浅析明代皇室礼服的因革 梁曼容,李昀涵(235)

近代男性中式礼服研究现状与展望 贾蕾蕾,王沛尧,梁惠娥(242)

明代楼阁人物簪钗的成因探析 杨茜,孔凡栋(248)

· 服装设计 ·

新中国外销绸缎样品的档案形态及信息、价值特征 龚建培(254)

传统儿童服饰“微”立体装饰艺术解读 许雅雅,崔荣荣,牛犁(260)

陕西宁强羌绣纹样艺术分析及其创新设计 杨尔雅,柴娟(265)

· 服装营销 ·

穿搭视频上传者视频发布对消费者服装购买意愿的影响

..... 周倩颖,曲洪建(276)

主管部门 中华人民共和国教育部

主办单位 江南大学

主编 高卫东

副主编 付少海 崔荣荣 王永进

编辑出版 《服装学报》编辑部

地址 江苏省无锡市蠡湖大道
1800号

邮政编码 214122

电话 0510-85913519

电子邮箱 fzb@jiangnan.edu.cn

网址 http://fzb.paperonice.org

中国标准连 ISSN 2096-1928

续出版物号 CN 32-1864/TS

广告经营 3202011653001
许可证号

发行范围 公开发行

国内发行 江苏省邮政局

邮发代号 28-189

排版印刷 无锡市人民印刷厂有限
公司

国内定价 20.00元

期刊基本参数: CN 32-1864/TS*2016*b*A4*96*zh*P*¥20.00*1000*14*2023-06

万方数据

JOURNAL OF CLOTHING RESEARCH

Vol. 8

No. 3(Sum No. 44)

Jun. 2023

CONTENTS

- Economical Etiquette and Law Created by the "Four Pieces System" of Official Uniforms in Ming Dynasty LIU Chang, LIU Ruiyu(189)
- Influence of Shapewear's Fitness on Pressure Comfortability ZHANG Yifei, KE Baozhu(196)
- Automatic Generation Technology of Women's Ahirt Template Based on Python LIU Le, REN Xiangfang, JIN Peng, SHEN Lei, WANG Jun(201)
- Breast Morphological Parameters Extraction Based on Automatic Position of Feature Points ZHONG Zejun, GU Bingfei(211)
- Deformation Analysis and Prediction of Warp-Knitted Fully-Formed Three-Columns' Hollow Meshes GUO Yanyuqiu, DONG Zhijia, JIANG Gaoming, YAO Sihong(217)
- Optimization of Process Parameters for Moisture Absorption and Quick Drying of Polyester/Wool Knitted Fabrics by Orthogonal Test YU Jiawen, DING Yanran, ZHANG Peihua, YANG Shibin(223)
- Analyseis on the Origin Time Sequence and Reason of Eastern Kesi and Western Kemao HU Xiaorui, SUN Fengxin(229)
- Analysis on the Transformation of Royal Dress in Ming Dynasty LIANG Manrong, LI Yunhan(235)
- Research Status and Prospects on Male Chinese-Style Dress in Modern Times JIA Leilei, WANG Peiyao, LIANG Hui'e(242)
- Analysis on the Causes of Pavilions and Figures Hairpins in Ming Dynasty YANG Xi, KONG Fandong(248)
- Archival Form, Information and Value Characteristics of the Export Silk and Satin Samples of People's Republic of China GONG Jianpei(254)
- Interpretation of Mini-3D Decoration Art of Traditional Children's Clothing XU Yaya, CUI Rongrong, NIU Li(260)
- Artistic Analysis and Innovative Design of the Qiang Ethnic Embroidery Patterns in Ningqiang, Shaanxi YANG Erya, CHAI Juan(265)
- Impact of the Video Posting of Uploader Wearing on Consumers' Willingness to Buy Clothes ZHOU Qianying, QU Hongjian(276)

Responsible Institution Ministry of Education of the People's Republic of China

Sponsored by Jiangnan University

Chief Editor GAO Weidong

Deputy Editor FU Shaohai, CUI Rongrong, WANG Yongjin

Edited and Published by Ed. Dept. of Journal of Clothing Research

Address No.1800 Lihu Road, Wuxi 214122, China

Tel 0086-510-85913519

E-mail fzb@jiangnan.edu.cn

Website <http://fzb.paperonce.org>

CSSN ISSN 2096-1928
CN 32-1864/TS

Fixed Price ¥20.00

English Editor: KE Ying, HU Xiaorui, SU Jing

服装学报

JOURNAL OF CLOTHING RESEARCH

科技期刊世界影响力指数(WJCI)报告收录期刊
美国《化学文摘》(CA)收录期刊
科学引文数据库(SCD)源期刊
中国人文社会科学期刊AMI综合评价报告收录期刊(扩展)
中国学术期刊综合评价数据库源期刊
中国核心期刊(遴选)数据库收录期刊
万方数据-数字化期刊群全文入网期刊
中文科技期刊数据库源期刊
超星期刊域出版平台全文入网期刊
RCCSE中国准核心学术期刊
华服志平台数字化期刊全文入网期刊



国内统一连续出版物号:CN 32-1864/TS
国内定价:20.00元

ISSN 2096-1928



9 772096 192235

06>